



Newsletter 11/2015

vom 1. Juni

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Zur Erinnerung: Kreisjugendtag in Oberzissen

Beim Kreisjugendtag am Samstag, 6. Juni, um 10 Uhr in der Brohltal-Halle am Sportplatz in Oberzissen wird ein neuer Kreisjugendausschuss für die nächsten drei Jahre gewählt. Christian Stephani (St. Johann), zuständiger Staffelleiter für Bambinis und F-Junioren, wird aus beruflichen Gründen nicht mehr kandidieren. Für ihn wird ein Nachfolger gesucht. Kreisjugendleiter Dieter Sesterheim und die beiden Staffelleiter Rudi Pütz und Elmar May werden sich erneut zur Wahl stellen. Zu wählen sind von den Jugendleitern der Fußballvereine auch die Delegierten/Ersatzdelegierten, die den Kreis beim Verbandsjugendtag 2016 vertreten. Zu den weiteren Regularien des Kreisjugendtages gehören: der Bericht des Kreisjugendleiters, Referat (Verbandsvertreter) und die Ortswahl für den nächsten Kreisjugendtag.

2. Seniorenfreizeit im August

Auch in diesem Jahr findet wieder eine der beliebten Seniorenfreizeiten für verdiente Vereinsmitarbeiter/innen über 60 Jahre in der Koblenzer Sportschule Oberwerth statt. Leiter der Veranstaltung, die in diesem Jahr vom 17. bis 20. August angeboten wird, ist ein weiteres Mal Friedhelm Roth. Dabei wird den Teilnehmer/innen neben Übernachtung und Verpflegung ein interessantes Rahmenprogramm geboten: Vorgesehen ist ein Stadtrundgang durch Koblenz, der Besuch der Aufführung „Der ewige Soldat“ auf der Festung Ehrenbreitstein sowie eine Schifffahrt nach Rudesheim. Der Eigenanteil beträgt wie in den vergangenen Jahren 80 Euro. Die Teilnehmerzahl ist auf maximal 30 Personen begrenzt. Meldungen gehen an die Geschäftsstelle des Fußballverbandes Rheinland, Christine Trümper, Telefon: 0261/135168, Fax: 0261/135137 oder E-Mail: christine.truemper@fv-rheinland.de

3. Rudi Weiß macht Urlaub

Vom 4. bis 22. Juni befindet sich SR-Ansetzer Rudi Weiß in Urlaub und ist nicht erreichbar. Markus Wozlawek übernimmt in diesem Zeitraum die Vertretung.

4. Finale im Kreispokal

Am vergangenen Samstag fand auf dem neuen Rasenplatz in Oberzissen der Finaltag im Bitburger Kreispokal-Wettbewerb statt. Einzelheiten hierzu finden sich auf der Homepage des Kreises unter diesem Link: http://www.fv-rheinland.de/html/cs_9635.html.

Wie schon in den Jahren zuvor konnte der Kreisvorstand auch diesmal wieder auf die hervorragende Zusammenarbeit mit dem örtlichen Ausrichter vertrauen. Den Männern und Frauen um den Vorsitzenden Manfred Dedenbach sei an dieser Stelle noch einmal herzlich für ihren Einsatz gedankt. Kreisvorsitzender Walter Merten hatte dies schon während der tollen Veranstaltung an Ort und Stelle zum Ausdruck gebracht.